



Producción de Codelco crece 9,3% en el primer semestre y aportes al Fisco aumentan 24%

Codelco informó que su producción propia alcanzó 634 mil toneladas de cobre en el primer semestre de 2025, lo que representa un alza de 9,3% respecto a igual período del año pasado. Al sumar la participación en coligadas como El Abra, Anglo American Sur y Quebrada Blanca, la producción total llegó a 689 mil toneladas, un 9,6% más que en 2024. Los aportes al Fisco, en tanto, ascendieron a US\$ 814 millones, con un incremento de 24%.

La entrega de resultados estuvo marcada por el accidente ocurrido en El Teniente a fines de julio, que retrasó la publicación del reporte. “El cuidado y la seguridad de nuestros trabajadores son siempre la primera prioridad (...) estamos concentrados en nuestro plan de retorno seguro y paulatino a las operaciones en El Teniente”, afirmó el presidente ejecutivo, Rubén Alvarado. Entre los factores que impulsaron el desempeño destacan los mayores

niveles de producción en Ministro Hales, que aumentó 87,6%, y el aporte del proyecto Rajo Inca en Salvador, que sumó 17 mil toneladas en su etapa de ramp up.

El Ebitda alcanzó US\$ 2.762 millones, cifra que implica una baja de 4,6% frente al año anterior, aunque la estatal destacó que ello equivale a una utilidad diaria de US\$ 15 millones. En cuanto a costos, el indicador C1 – que mide el costo directo de producir una libra de cobre – subió 6% a 215,7 centavos de dólar, mientras que el C3 – que refleja el costo neto a cátodo e incluye depreciación, intereses y otros efectos contables – avanzó 9,4% a 365,6 centavos. Ambos aumentos responden al inicio de operaciones de Rajo Inca y mayores gastos operacionales. Pese a ello, la estatal reafirmó que los aportes fiscales al cierre de 2025 superarán los del año anterior.



Rubén Alvarado, presidente ejecutivo de la minera estatal.